

有田市コミュニティ・スクールだより



一緒に、きれいに（舎外清掃）【箕島小学校】

箕島小学校では、毎月第三木曜日の朝礼時に、箕島・新堂・古江見の各老人クラブの方々と全児童と一緒に校庭や菜園の除草、清掃を行っています。子供たちにとって、自分たちの学校生活が地域の方々に支えられていることを実感する活動になっています。

また、子供たちは、除草のやり方などを教えていただいたり、学校生活のようすを話したり、楽しく会話をしながら作業をしています。子供たちが家族以外の多様な大人との交流を深めることで、社会性やコミュニケーション能力を高めています。地域の方々にもやりがいを感じていただいています。

児童代表挨拶（抜粋）

一生懸命掃除をします。お手伝いをお願いします。

参加者の感想

- ・孫と一緒にやっているようで楽しい。
- ・子供の数が少なくなったなあ。
- ・元気なあいさつでうれしい。
- ・子供はかわいいなあ。



第2回有田市コミュニティ・スクール連絡協議会

11月17日(水)、市内全校の学校運営協議会の会長による標記協議会を開催しました。

協議会では、各校の運営協議会の活動内容等の報告をいただきました。子供たちが地域に出て活動する地域学習や防災学習、地域の方々が学校に来校し教育活動に参加する交流学习、登下校の見守り活動などを中心に様々な取組事例が報告されました。また、地域・保護者との連携に関すること、学校運営への必要な支援、地域人材の活用、地域学校協働活動等についての協議内容が報告されました。学校運営協議会の取組により、地域・保護者と学校の繋がりが深まり、学習指導の内容が充実しているとの意見が多数出されました。

今後、熟議すべき課題として、「保護者等による車での登下校の送迎（安全面・体力作りの観点）」、「地域で育てたい子ども像の共有」などが挙げられていました。



連絡協議会のようす

学校と地域が連携・協働し、未来を担う子供たちを育てよう